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ANED EN EL 
COLEGIO
E n el pasado mes de octubre, 

el Ledo. Carlos R. Noríega, 
Presidente del Colegio de 

Abogados y la Leda. Mady 
Pacheco, E>irect(xa Ejecutiva del 
Colegio de Abogados, 
sostuvieran una reunión con la 
Directiva de la A.N.E.D.

El propósito de la reunión era 
restablecer la comunicación con 
el Colegio de Abogados, 
participar &a. las comisiones del 
oiganismo y tener participación 
en los f(»os y seminarios que se 
organicen en el Colegio. La 
reunión ftie todo un éxito.

El Presidente del Colegio 
expresó: " La Asociación 
Nacional de Estudiantes de 
Derecho (A.N.E.D.) siempre se 
ha distinguido por ser una 
organización estudiantil que le 
interesa y preocupan los 
problemas jurídicos y sociales de 
nuestro pais. Es por eso que 
desde su fundación ha sido el 
capitulo estudiantil del Colegio 
de Abogados y sienqne tendrá las 
puertas abiertas del Colegio para 
que los estudiantes se envuelvan 
y comprendan los trabajos que 
realiza el Colegio de Abogados 
con sus colegiados y con la 
sociedad".

Por su parte el Presidente de la 
A.N.E.D., Franklin J. Avilés 
indicó
es importante fortalecer los lazos

de unión entre el Colegio y la 
A.N.E.D., "para que el estudiante 
de ahora comprenda mejrâ  la 
labor social que puede realizar en 
el futuro para su goitey su pais".

♦ ♦ ♦
ecientemente al profesar R José Echevenla le fue 
otorgado el grado de 
Humanista Distinguido de 

la Univessidad de Puerto Rico. En 
la actualidad el Ledo. Echeverría 
ofrece los cursos de Tecría del 
Derecho y Derecho y Cambio 
Social en nuestra facultad. Es 
motivo de orgullo que se le 
otorgue a uno de nuestros 
profi^ores este honroso grado y 
por eso es motivo de nuestra 
felicitación y reconocimiraito.

También en noviembre del 
pasado año fiie otorgado al Ledo. 
Ramón Rivera Iturbe el prranio 
de Egresado del Afio de la 
Facultad de Doecho de la 
UnivaraiflaH Inlenunerícaiui. 
Nuestra felicitación.

EDITORIAL
g? ----------------

L a Facultad de Derecho tiene 
un nuevo Decano, Ledo. 
Carlos Ramos González. 

Nuestra fiicultad entrará en el 
proceso de mudanza a unas 
nuevas fecilidades físicas. 
Esperamos que con el cambio de
fecultad, también haya una mejor 
comunicación entre la 
administración y el estudiantado. 
En el Ledo. Ramos tenemos a un 
Decano que puede lograr 
establecer ima comunicación 
efectiva. Asi lo demostró en la 
reunión con las arganizaciones 
estudiantiles.

Existe en la inmensa 
mayoría de los estudiantes, 
incomodidad por unos hechos 
esperados y no ocurridos. Por eso 
el nuevo Decano tiene el reto de 
establecer mecanismos efectivos 
de comunicación entre los 
estudiantes y la administración. 
No sólo reunirse con las 
organizadones estudiantiles sino 
reunirse con los estudiantes, al 
menos una vez por semestre, para 
que demuestre su genuino interés 
hacia el estudiantado.

Exhortamos a los estudiantes a 
que utilicen medios concretos, 
como la A.N.E.D., para 
expresaiBe y hacer efectivos sus 
reclamos.



♦ 2 A D R E M *

Llamado a la concíentización 
Por: Alian Charlotten

p  uerlo Rico vive un
grán deterioro 

económico, social y de 
sus instituciones 
políticas. En la 
medida que tomemos 
conciencia de estas 
realidades estaremos 
en una mejor posición 
de resolverlas.

Es necesario que 
todos trabajemos 
unidos, en especial 
nosotros los jóvenes. 
Esa conciencia tiene 
que partir del 
trabajador. del
empleado
gubernamental. el 
doctor, el contable, el 
abogado; en fin de

todos. Esto es así. 
especialmente. para 
las personas
relacionadasc con el 
área del derecho, 
porque probablemente 
seremos los que 
veamos más de cerca 
el deterioro rampante 
de nuestra calidad de 
vida y estemos en 
mejor posición de 
tomar acciones para 
corregirlo.

Conciencia es el 
nombre de este 
llamado, porque en la 
medida que realizemos 
que estos problemas 
son reales y palpables, 
y que nos afectan día

a día. actualizaremos 
la necesidad de 
corregirlos. máxime 
cuando esto es 
responsabilidad de 
todos nosotros; los 
participantes en la 
generación del cambio.

El autor es estudiante 
de segundo año.
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